

でわだより

平成20年7月1日発行
山形市大字千手堂字沢田2303-5
Tel 023-684-3018
Fax 023-684-3072

梅雨明けが待ち遠しい季節となりました。毎日子どもたちは、梅雨空も吹き飛ばしてしまうくらいパワー全開です。先日は待ちに待ったプール開きも行われ、これから夏ならではの遊びを取り入れて満喫していきたいと思えます。

7月の予定

- 7日（月）七夕まつり
- 12日（土）運動会
- 25日（金）誕生会
- 28日（月）かもしかクラブ
- 30日（水）避難訓練
- 31日（木）プラネタリウム見学（うめ組）

運動会に向けて



運動会が間近となりました。子どもたちはその日を楽しみに日々練習に励んでいます。

うめ組のマーチングの鼓笛の音が響きわたり、園内は運動会一色となってきました。この園舎での運動会も今年度が最後となりました。みんなで盛り上げて思い出に残る大運動会にして行きたいと思えますので、当日は子どもたちの頑張りに温かい応援を宜しくお願いいたします。

いちご組 「おいしいさくらんぼみ～つけた」という親子ゲームと歩行が安定してきた子どもはかけっこに参加します。小さな手で、おいしそうなさくらんぼを採ることができるかな？大勢の観客を目の前に緊張してしまうかもしれませんが温かく見守って下さい。



- すみれ組 靴を履いて”外遊び”をするのが大好きなすみれ組の子どもたちです。天気の良い日は、運動会に向けてかけっこを頑張っています。段々と転ばずにゴールできるようになりました。当日はお家の人と一緒にゴールを目指します。
- たんぽぽ組 いつも元気いっぱい体を動かしている子どもたち。「よーいドン！」の掛け声で大喜びでかけっこをしています。本番で少し緊張してしまうかもしれませんが、元気いっぱい走れるよう応援よろしくお願いします。
- さくらんぼ組 幼児組になり初めての運動会。「もう、うんどうかい？」と毎日心待ちしている子どもたちです。花火をイメージしたキラキラのスティックを持って、”ハッピーヤムジャム”に合わせてお遊戯をします。最後の園庭で、いつものパワーを発揮できるようにがんばります。
- もも組 毎日汗をかき、砂で服を汚しながらも「お家の人にかっこいいところ見せるんだ！」と意気込んで練習に励んでいる子どもたちです。暑くて練習が嫌になり投げだしたくなったこともあったけれど、今では「バルーンの練習しないの？」と楽しみにしているほどです。本番では、元気いっぱい輝く子どもたちの姿を、今まで見守ってくれた園庭との最後の共演にご期待下さい。
- うめ組 進級して、まだ3か月しか経っていない時期ですが、運動会の練習にも熱が入り年長らしい顔つきになってきました。マーチングでは、”園舎はなくなるけれど、園歌だけは引き続き新しい園舎と共に受け継がれる”という思いから園歌を演奏します。その他の練習も勝負に燃えながら楽しく行っているところです。最後となる運動会。特別な日になるようがんばります。



《お願い》

西側駐車場は交通量が多い通りに面しており大変危険です。登降園時は車の出入りも多いので駐車場内では遊ばず、車に乗るまではお子さんの手を放さないようにして下さい。宜しくお願いいたします。